



わくわく



向東小学校 第2学年 学年通信 令和6年11月14日 No.33



町探検へ行ってきたよ！



11月12日(火)、生活科の学習で町探検に行きました。校区内の少し遠くまで歩いて行き、1学期に行った向東八幡神社へまた行ってみました。季節の変化を感じたり、秋見つけをしたりしました。今回は、宮司さんから、話も聞きました。秋の葉や実も拾って帰りました。図画工作科や生活科で使いたいと思います。来週行く、社会見学のリハーサルという意味もある町探検になりました。



夏前とは、様子が変わったな。



秋の葉や実がいっぱい！



交通ルールを守って歩こう！



来週の月曜日は社会見学です。当初、探検バッグを持って行こうと計画していましたが、荷物が多く、重くなるので、止めることにしました。子供達には伝えていますが、持ち物で書いていた鉛筆2本は、なしにしてください。ブレザーは、体調や気温に応じて着用して登校するか否かは決めてください。着用して登校されるお子さんについては、途中暑くなった際、脱ぐことが考えられます。可能であれば、脱いだブレザーが入るくらいのリュックサックの余裕を持たせておいていただくと、置き忘れなどを防ぐという観点でありがたいです。

子供達が楽しみにしている社会見学です。みんなが元気に参加できるよう、週末は、体調面などご配慮ください。

お弁当などの準備、お手数をおかけしますが、よろしくお願い致します。

